

ロータリー：
変化をもたらす

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／加藤 文昭

□副会長／井尻 英雅

□幹事／柳瀬 英雄

□副幹事／上條 康則

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2017-2018年度RI会長

イアン・ライズリー 「ロータリー：変化をもたらす」

平成29年8月7日(月)

No.1273
第1345回 例会ホームページ
アクセス数

2017.8.10

29155

ゲ
ス
トオブザーバー
安藤 寿弥 様

♪ 本日のロータリーソング「奉仕の理想」 ●ソングリーダー：依田 邦彦 会員

加藤 文昭 会長の時間



先週、広島、厚木、館林、東京と出張に行ってまいりました。その中で、広島が一番暑く連日37度の猛暑日で外を歩くと汗が噴き出てきて、一日で服の着替えが必要になりました。

さて、広島と云えばカープ。間もなくマジックがつく勢いですが巨人の選手の年棒の半分で頑張っています。行ったときちょうど2位の阪神戦があり広島駅周辺は真っ赤に染まり若い女の子がいっぱいいました。広島球場の入場券はいつも売り切れ、球場側も動員するために外野席はバーベキューをしながら試合を見るコーナーも用意して工夫をしています。あと、広島と云えば宮島そして、もみじまんじゅう、カキにお好み焼き広島のお好み焼きはキャベツが沢山入っている大阪のお好み焼きよりも食べやすいと思います。そして、私の大好きな流川、まだまだあります、忘れてはならない原爆被災地ということです。

昨日、原爆慰靈式典が行われました。式典の準備をしていた原爆記念公園に行ってまいりました。原爆ドームのすぐそばに学徒動員慰靈塔があります。そこに原爆で亡くなった10代の学徒動員の学生出身校が記載されています。広島は、軍事工場が多く全国から学生が動員され原爆で亡くなった学生は七千人もいたそうです。亡くなった広島県外の学生で一番多いのは静岡県なんです。知っている人は少ないと思うますが、毎年原爆慰靈式典がある度にこのことを思いだします。

さて、本日は寺尾広報常任委員長より規定審議会についての解説があります。これからの中ロータリークラブの方向性について皆さんも考えていただきたいと思います。

お盆が近づいてきました。色々な計画をされていると思いますが、事故等気を付けてお過ごしください。

■ 幹事報告 柳瀬 英雄 幹事

- 8/26 清水中央RCとの合同例会(静鉄電車)
- 8/14 休例会
- 8/7、8/21 IGM席
- 10/22 一泊親睦例会(焼津グランドホテル)
- 第4分区→第3グループに変更
- 8/10～8/16 事務局休暇
- 8月の誕生日 高畠会員

■ スマイル報告 平沼 龍三郎 会員

■会員からのスマイル 総額／6,000円

加藤会員 広島原爆被爆者のご冥福をお祈り致します。
曾根田会員 本日、オブザーバーとして安藤寿弥様をお迎えし歓迎します。

川嶋会員 8/5に行われた静岡中央RC杯ゴルフコンペで優勝できました。今回は鈴木ゴルフ会長の3連覇を阻止しなければと集中できたのが勝因でした。日本平RCの方も3名参加していただき、5組のコンペで楽しくできました。ありがとうございました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 稲垣 信一郎 是永 俊晴 海老名 英彰

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

会員増強常任委員会
 川島 啓晃 委員長
 会員増強委員会
 三浦 新介 委員長
 寺尾 和則 会員

～会員増強について～



静岡青年会議所におきましても、200人後半から300人を超える団体だったのですが、今年の頭には200人を切ってしまっています。企業人同士が親睦を深めたり、信頼を持って付き合っていくことが尊いと考えられた時代と変わってきていて、直接商売に結びつけたいという短絡的な方向に進んでいることは否めません。また、若い人の感覚が変わってきてているということも念頭に置いていただけたらと思います。私はまだ入会2年目ですので、増強についてわからないこともありますが、毎年純増しなくとも、減らないような増強を進めていく必要があると思います。私たちでしたら後輩を、先輩方はご子息の友達だったり、辞められた方のご子息、お知り合いの業者様などピックアップしていただきたいと思います。一人で話に行くと増強が難しい場合もあると思います。お名前を教えていただければ、その方を知っている会員がいると思いますので、一緒に話に行くということもできます。ぜひお名前をピックアップしてお伝えいただけますと、増強をスムーズに進めるお手伝いができると思います。今年度は純増あと1名という使命がありますので、一年間頑張ってまいりますので、ご協力のほど宜しくお願ひ致します。



会員増強をするにあたって、「例会が楽しいか」「無理なく例会に出席できる形がとれないか」ということが大きな命題となっています。

皆様のお手元にお配りしました、「規定審議会」についてですが、RIで開かれて決定事項が各クラブに降りてきます。毎年内容が変わりますので、どれが良いか悪いかの判断ができないこともあります。この中で一番重要だうと思われる事として、用紙の「例会頻度、形式、出席における柔軟性」の中の「月に最低二回、何らかの形で例会を開催する限り、例会頻度を減らすことができます」が書かれています。このクラブでは月3～4回の例会を行っています。では来年度から当クラブはどうしていくのか、「Eクラブ」というインターネットを利用した例会もあって良いのかという考えもありますので、各テーブルでご検討ください。

■ 委員会報告

- ・親睦活動委員会(平沼委員長)
8/26 清水中央RCとの合同例会の参加をお願いします。

■ 確定出席報告(前々回出席報告) 望月 徹 委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
7/24	82.6%	46名	38名(メイクアップ0名を含む)

- ・総会員数49名(出席義務会員39名+出席免除会員10名)
- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力を願い致します～